



### 満開の鹽竈桜の下でお買い物♪

さわやかな快晴の中、「鹽竈神社 春の門前市」が開催されました。ゴールデンウィーク中ということもあり、地元の物産品やフリーマーケットを楽しむ方や観光客などでにぎわいました。  
(5月3日 鹽竈神社表坂下広場)

**パチリ!  
タウンアイズ** 

※紙面に登場した方に写真を差し上げます。  
市政情報係 ☎355-5728 までご連絡ください。



### 「しおがま市民まつり」で笑顔満開!

塩竈特産のマグロやのりを使った「ジャンボ鉄火巻き作り」や「プロレス」などが行われ、大人から子どもまでみんなの笑顔が溢れました。また、「防災ブース」では、災害時相互応援協定を結んでいる愛知県碧南市から届いた玉ねぎを無料配布しました。  
(4月26日 JR本塩釜駅前)



### 被災地支援により、集中して学習できる場を

奈良東大寺からの支援により、仮設住宅などに住む中学生の学習を支援する「しおがまチャレンジ教室」を開設しました。市内小学校の元校長先生が、8人の生徒一人ひとりに合った勉強法を教えます。  
(4月30日 公民館本町分室)



### さまざまな立場から浦戸の復興を考える

国連大学が2012年から東北大学などと共同で実施している「浦戸諸島里山里海復興プロジェクト」。その一環で制作した映像作品「震災をともに乗り越える人々—自然の恵みを活かす、浦戸諸島の復興—」の上映会を行いました。制作に携わった方からの説明やパネルディスカッションも行われ、参加者約30人が浦戸諸島の現状や取り組みについて理解を深めました。  
(5月16日 ふれあいエスパ塩竈)



### 思い思いの鹽竈桜をデザイン

さまざまな形の乾漆パーツを組み合わせて、オリジナルの鹽竈桜ブローチを作りました。パーツの組み合わせは数えきれないほどあるため、皆さん頭を悩ませていました。  
(5月2日 塩竈市杉村惇美術館)

### 自慢の作品を披露!

創立20周年を迎えた「楓町植物倶楽部」が、毎年開催している植物展も今年で16回目。植物好きの部員が手間暇かけて育てた作品を見ようと、2日間で約250人が訪れました。  
(5月9日・10日 楓町集会所)

